

Insgesamt 52 Musikanten, zwei Marketenderinnen und zwei Trommelzieher sind dabei. Foto: Josef Köchler

Bundesmusik Terfens

Am kommenden Samstag findet bereits ihr 27. Seefest statt.

Von Hans Kutscherer

Terfens – Die erste urkundliche Erwähnung findet sich 1796 anlässlich der Wiedereröffnung der beliebten Wallfahrtsstätte Maria Larch. Die Bundesmusikkapelle Terfens ist der drittälteste Klangkörper im Bezirk Schwaz. Ursprünglich trugen die Musikanten die Uniform der Kaiserjäger, seit 1909 tragen sie die Speckbacher-Nationaltracht. Die Dorfkonzerte werden ab-

wechselnd in Lokalen oder im Rathauskeller im Gemeindeamt abgehalten. Regelmäßig werden Konzertreisen in andere Bundesländer, nach Bay-



ern oder Südtirol unternommen. Das traditionelle Frühjahrskonzert unter Leitung von Kapellmeister Bernhard Klammsteiner (seit 2006) findet immer Ende April statt. Der feierliche Abschluss des Konzertjahres erfolgt zu Cäcilia. Die organisatorische Leitung liegt seit November 2008 in den Händen von Obmann Martin Erhart. Großer Wert wird auf die Nachwuchsarbeit gelegt. Derzeit betreut Jugendreferent Hannes Köchler 22 Musikschüler. Am Wochenende wird nun das alljährliche Seefest der Musikkapelle am Badesee in der Weislahn abgehalten. Für Unterhaltung sorgen am Samstag Die Unglaublichen. Am Sonntag findet ein Frühschoppen mit der Musikkapelle Pill statt.